



*En la Región de O'Higgins:*

## **Programa "Impulsa Agua" de Agrosuper comienza capacitaciones a Servicios Sanitarios Rurales (SSR) de nueve comunas**

**El curso consta de cuatro módulos y un total de 32 horas pedagógicas que son impartidas por docentes de la Universidad San Sebastián.**

Con la participación de 48 operarios y directivos de Servicios Sanitarios Rurales (SSR) de la Región de O'Higgins se dio inicio al curso de "Fortalecimiento y Transferencia Tecnológica" del programa Impulsa Agua de Agrosuper, iniciativa que lleva adelante en alianza con la Universidad San Sebastián (USS) y que busca contribuir a mejorar la calidad de vida de vecinos de comunidades rurales a través de capacitaciones y financiamiento de proyectos que entreguen soluciones hídricas.

El curso consta de cuatro módulos y un total de 32 horas pedagógicas que son impartidas por académicos de la Universidad, abarcando contenidos como: administración, comunicación, sustentabilidad, tecnología, financiamiento, liderazgo y aspectos legales.

La primera clase se llevó a cabo en la planta Rosario de Agrosuper, ubicada en la comuna de Rengo, donde los participantes pudieron compartir con sus pares y recrear situaciones comunes que viven a diario en los SSR, finalizando con un recorrido por las instalaciones de la empresa.

En el marco de esta actividad, el presidente del Comité de Agua Potable de la localidad de Zúñiga, ubicada en la comuna de San Vicente de Tagua-Tagua, Juan Carlos Donoso, resaltó la importancia de contar con el apoyo de las empresas. "Existen SSR que están muy alejados, que no tienen recursos y que cuentan con dificultades para acceder a

algunos proyectos. Por eso, es fundamental contar con el apoyo de empresas privadas que nos ayuden a tener acceso a capacitaciones y sacarle el máximo provecho", sostuvo el dirigente.

Por su parte, Ray Gallegos, director de Vinculación con el Medio (VcM) de Ingeniería USS y director del Proyecto, destacó el impacto de esta iniciativa. "Para nosotros estos programas hídricos y de impacto a la comunidad son parte de nuestra estrategia institucional de Vinculación con el Medio, donde se busca generar impacto positivo en las personas del territorio, a la vez que nuestros estudiantes, egresados y académicos especialistas, aplican sus conocimientos en terreno a través de grandes proyectos como este". señaló.

Desde Agrosuper, la encargada del programa Impulsa Agua, Marioly Peyrin, también resaltó el trabajo colaborativo con la USS. "Impulsa Agua ha ido creciendo bastante desde sus inicios en febrero de 2022. Hoy, los proyectos son cada vez más grandes y, por esta razón, se hace necesario contar un socio estratégico como la USS que aporte con los temas técnicos", manifestó.

Durante 2025, el programa Impulsa Agua de Agrosuper ha inaugurado 2 proyectos ejecutados en localidades rurales de "La Aguada" (La Estrella) y Tantehue (Melipilla), reafirmando de esta forma el compromiso de la empresa con el desarrollo de las comunidades.